

TSCHECHIEN AUSTAUSCH 2024

Am Donnerstagabend um circa 17:30 Uhr ist der Reisebus der Tschechen am Busbahnhof in Konstanz angekommen. Wir haben sie abgeholt und den Abend in unseren Familien ausklingen lassen.

Am Freitag ging das Programm um 8:15 Uhr in der Mensa des Humboldt Gymnasiums los. Wir wurden empfangen, und danach sind die Tschechen in die Stadt gegangen, um die Altstadt zu erkunden, und wir Deutsche mussten wieder in den Unterricht gehen. Um 16:00 Uhr haben wir die Tschechen am Münsterplatz abgeholt und hatten Freizeit. Ich bin mit meiner Austauschpartnerin noch in der Stadt geblieben und wir haben einen Kaffee getrunken, bevor wir nach Hause zum Abendessen gegangen sind. An diesem Abend haben sich alle vom Austausch am Schänzle getroffen und den Abend miteinander verbracht.

Das Wochenende stand uns zur freien Gestaltung. Mit einer Freundin und ihrer Austauschpartnerin bin ich und meine Austauschpartnerin nach Freiburg gefahren. Dort haben wir uns die Altstadt angeschaut und noch ein bisschen mehr Sightseeing gemacht.

Am Sonntag haben wir eine Radtour auf die Mainau gemacht und sind mit anderen Freunden vom Austausch abends Bowlen gegangen.

Am nächsten Morgen haben wir die Tschechen erneut zum Fernbusbahnhof um 7:00 Uhr gebracht. Auf dem Tagesplan der Tschechen stand an diesem Montag eine Fahrt auf den Pfänder und danach mit dem Boot nach Lindau. Abends wurden die Tschechen dann wieder von uns Deutschen abgeholt und dann haben wir den Abend miteinander verbracht.

Am Dienstag ging es für die Tschechen um 7:30 Uhr nach Stuttgart, wo sie das Porsche Museum besucht haben und noch Freizeit in der Stadt zum shoppen hatten.

Am Mittwoch, den letzten Tag des Aufenthaltes der Tschechen in Konstanz, haben wir alle gemeinsam verbracht. Wir haben uns, nachdem wir die ersten beiden Stunden in der Schule waren (mit den Tschechen), am Suso getroffen und sind anschließend ans Hörnle gewandert, wo wir ein kleines Sportprogramm gemacht haben, und danach gemeinsam in der Mensa des Humboldts zu Mittag gegessen haben. Der restliche Nachmittag stand uns zur freien Verfügung. Abends haben sich alle vom Austausch noch einmal getroffen, um ein letztes Mal gemeinsam Zeit zu verbringen.

Am Donnerstag hieß es dann Abschied nehmen und dann haben die Tschechen schon die Rückreise angegriffen. Es war eine tolle Woche mit tollen Erfahrungen und es haben sich erneut Freundschaften geschlossen oder bereits bestehende Freundschaften gefestigt.